



**Le Parti  
socialiste**

## La lettre d'Olivier Faure aux militant·e·s

Cher·e camarade,

Hier soir, se tenait notre Conseil National.

L'actualité tragique au Proche-Orient, le terrorisme en France et en Europe nous invitent à être à la hauteur de cette période où chacun mesure que le monde peut basculer vers de nouveaux gouffres.

Au Parti comme au Parlement, nous avons porté une parole forte, adopté une position claire : solidarité avec le peuple israélien, condamnation sans réserve du mouvement terroriste Hamas, refus de voir la défense d'Israël se transformer en punition collective des gazaouis, rappel des règles du droit international, demande de cessez-le-feu, appel à la réouverture du processus de paix avec comme objectif la reconnaissance de deux États vivant côte à côte et en sécurité.

Voilà ce que la gauche aurait dû porter d'une seule voix. Au lieu de quoi nous avons été enfermés une fois de trop dans un débat insupportable, du fait des positions insoutenables de quelques dirigeants de la France Insoumise. Ce choix de la différenciation maximale a eu un double effet : rendre inaudible les positions précitées et fracturer la gauche.

C'est pourquoi j'ai proposé un moratoire sur la participation de notre Parti aux travaux de la Nupes. Ce choix de clarté doit permettre d'engager avec ceux de nos partenaires qui y sont prêts, une autre étape du rassemblement de la gauche et des écologistes. Elle passe nécessairement par la volonté de dépasser les désaccords qui nous ont affaiblis au cours des 18 derniers mois, la recherche d'un fonctionnement qui se refuse à toute domination et la volonté de partager un projet et une candidature commune pour 2027. Je n'appelle pas à moins d'union, mais à plus et mieux d'union, sur des bases de travail claires et respectueuses de la diversité de nos formations.

Je remercie le Conseil national d'avoir approuvé largement ce nouvel horizon. Tu trouveras la résolution en pièce jointe.

Dans ces temps troublés, le Parti socialiste doit plus que jamais être un repère, fort de ses valeurs, de ses principes, de sa ferme volonté de maintenir l'espoir de l'union de la gauche. C'est l'unique chemin pour rendre possible l'alternance en 2027 et barrer la route à la droite et l'extrême droite. C'est celui que je nous invite à poursuivre.

  
Olivier FAURE